

Ressort: Gesundheit

CDU-Generalsekretär verteidigt Gesundheitskarte für Flüchtlinge

Berlin, 26.09.2015, 10:43 Uhr

GDN - Im Unions-internen Streit um die Gesundheitskarte für Flüchtlinge hat CDU-Generalsekretär Peter Tauber vor unkorrekten Interpretationen gewarnt. Der Begriff Gesundheitskarte erwecke fälschlicherweise den Eindruck, als wenn Flüchtlingen damit der komplette Leistungskatalog wie allen gesetzlich Krankenversicherten zustehe, sagte Tauber in einem Interview mit der "Neuen Osnabrücker Zeitung" (Samstag).

"Das ist so nicht", stellte er klar. Nur die Behandlung von akuten Erkrankungen und Schmerzzuständen sei vorgesehen. Tauber lehnte ferner Forderungen nach Wegfall der sogenannten Vorrangprüfung ab, die den ersten Zugriff auf Jobs einheimischen Arbeitslosen einräumt. "Das halte ich für falsch", sagte er. "Wir haben knapp drei Millionen Arbeitslose, für die wir Perspektiven entwickeln wollen", sagte er zu Forderungen, Flüchtlinge gleichrangig zu behandeln. Bereits jetzt gebe es eine Liste der Mangelberufe, die jedem qualifizierten Neuankömmling schnell den Einstieg in den Arbeitsmarkt erlaube. "Der viel zitierte syrische Arzt kann also schon jetzt ohne Probleme bei uns arbeiten", sagte Tauber.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-60834/cdu-generalsekretaer-verteidigt-gesundheitskarte-fuer-fluechtlinge.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619